

LKBN ANTARA SUMUT GELAR DONOR DARAH SAMBUT HUT KE-77 KEMERDEKAAN RI



*Kepala Biro Perum LKBN ANTARA Sumatera Utara melakukan donor darah di Kantor Biro di Medan, Selasa (16/8/2022)
ANTARA/Nur Aprilliana Br Sitorus*

Perum LKBN ANTARA Biro Sumatera Utara menggelar kegiatan sosial berupa donor darah dalam rangka menyambut dan menyemarakkan peringatan HUT ke-77 Kemerdekaan RI.

Kegiatan donor tersebut digelar di Kantor Perum LKBN ANTARA Biro Sumut di Jalan Raden Saleh No 5 Medan pada Selasa bekerja sama dengan Unit Donor Darah Palang Merah Indonesia (UDD PMI) Kota Medan.

"Dalam menyambut HUT ke-77 Kemerdekaan RI tahun ini, kita melakukan kegiatan sosial donor darah yang diharapkan dapat bermanfaat bagi masyarakat," kata Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Sumatera Utara, Riza Mulyadi.

Riza mengatakan kegiatan donor darah tersebut dilakukan secara berkelanjutan oleh ANTARA Biro Sumut sebagai bentuk nyata dan wujud kepedulian kepada bangsa.

Kegiatan itu tidak hanya diikuti oleh karyawan Biro Sumut saja, namun juga masyarakat umum lainnya dengan tetap menerapkan protokol kesehatan secara ketat sebagai mengantisipasi penyebaran COVID-19.

"Kita targetkan untuk kegiatan hari ini bisa mencapai 50 pendonor. Ini untuk membantu PMI dalam pemenuhan kebutuhan darah," ujarnya.

Selain kegiatan sosial donor darah, ANTARA Biro Sumut juga menggelar pemeriksaan kesehatan gratis bagi warga Kota Medan.

"Kegiatan ini mengajarkan kita untuk saling peduli dan mewujudkan rasa cinta kasih. Semoga kegiatan ini bisa memberikan manfaat bagi masyarakat," kata Riza.

Riza juga mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak di antaranya UDD PMI Kota Medan, Kalbe Farma, Coca-Cola Europacific Partners Indonesia dan PT Universal Indofood Product (UNIBIS) yang telah membantu kegiatan sosial ini.

Sementara itu, Koordinator Donor Darah PMI Medan Muchtar memberikan apresiasi kepada Perum LKBN ANTARA Biro Sumut yang telah menggelar kegiatan donor darah tersebut.

Ia berharap, kegiatan donor darah yang dilakukan ANTARA Biro Sumut ini dapat menggerakkan perusahaan maupun lembaga lainnya untuk melakukan donor darah.

Karena menurut dia, saat ini permintaan darah untuk wilayah Kota Medan semakin meningkat, sementara stok darah terbatas.

"Permintaan darah terus meningkat. Dengan kegiatan sosial ini tentunya membantu ketersediaan stok darah," katanya.

Pewartu: Nur Aprilliana Br. Sitorus

Editor : Riza Mulyadi

COPYRIGHT © ANTARA 2022

(hendi/sekretariat perusahaan)